
※ 新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止に努めましょう。マスクの着用・消毒・三密をつくらない！！ 

※ インターネット利用について，改めてフィルタリング設定の確認をお願いします。 
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１月２８日，新入生説明会を開催しました。羽島
小学校６年生８名とその保護者に中学校へ来てい
ただき，入学後の学校生活やきまりなどについて
資料をもとに説明をしました。いくつか質問もあ
り，その場で回答しました。 

その後は，制服等の採寸・申し込み，市教委社会
教育指導員の永尾寿雄先生を講師に迎え「子育て
講座」を行いました。「生活のリズム」「勉強法」等，
具体的に分かりやすく話をしていただきました。 

生徒並びに職員一同，新入生の入学を楽しみに
しています。 

 
 

 ２月１４日，ＰＴＡ役員会を予定していましたが，新型コロナウイルス感染症拡大防止のため，書面開催と
しました。資料を配布して，今年度の活動を振り返り，来年度の方針や行事予定を確認していただきました。 

また，２月１８日，学級ＰＴＡを開催し 

ました。３年生は，卒業式へ向けてのこと 

や進路について，１・２年生は，１年間を 

振り返り，進級に向けて今後の学校生活に 

ついての話をしました。 

さらに，１・２年生は，総合的な学習の 

まとめの発表を保護者に見ていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

その後，飛羽（Viva）うみかぜ学級（家庭教育学級）閉講式があり，修了証の授与と今年度の活動を振り返

りました。アンケートの結果を受けて来年度の活動にいかしていきます。御協力をよろしくお願いします。 

 

可愛い子には旅をさせよ 

校長 町田 達美  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

校訓｢強く･正しく･明るく･清く｣ 

黎明 

       〇第５回   南さつま市「日新公いろは歌」短歌大会 特選：１年 鮫島慎之介 
       〇第３回英語検定 ４級：１年 山﨑健心 米田朱璃  受賞等 

                     

日 曜 行    事 日 曜 行    事 

3 木 公立高校入試（１日目） 14 月 卒業式予行・準備 

4 金 公立高校入試（２日目） 15 火 卒業式 

4 金 移動図書館巡回日 16 水 公立高校合格発表 

4 金 １年生校外学習 25 金 修了式 大掃除 辞任式 

12 土 土曜授業（３年生を送る集い）    

 

３月の主な行事予定 

 

３年生は，公立入試が近づいてきました。精一杯の努力をして当日を迎えましょう。 
１・２年生は，テストの復習や１年のまとめをしっかりして，進級に備えましょう。 

ＰＴＡ活動～ｗｉｔｈコロナの１年間を振り返って～ 

 

新入生説明会～もうすぐ中学生～ 

２月 16 日付けの南日本新聞に右のよう
な記事がありました。１段目を読みなが
ら，自分たちも小さい頃，無謀な冒険をし
たことを思い出しました。２段目を読み進
める中でドキッとさせられる文章があり
ました。「学校から禁止令が出て，長年の伝
統もあっさり終わった。」最後まで読んで，
上平さんの主張に賛同しながらも，学校と
してどうしたらいいのか悩みました。  
羽島には綺麗な海があります。砂浜あ

り，磯場ありです。しかし，夏休み前には，
「羽島の海は遊泳禁止です。」と生徒に伝
えます。上平さんが言う学びの機会を学校
が取り上げているようにも感じます。だか
らといって，「遊泳する場合は，危険を察知
しながらしなさい。」とは言えません。  
先日亡くなった石原慎太郎さんが子育

てをする親の努めを書いた随想で，「台風
の暴風雨の中を子どもに歩かせなさい。そ
れをさせることでしか暴風雨の恐ろしさ
を体感させることはできない。」というよ
うなことを書いていました。 

結論として，学校として上平さんの主張

を奨励しようと，｢遊泳は気をつけてする

こと｣とは言えない，でも，親として安全を

確保しながら，子どもに危険なことも経験

させることが大切だということに落ち着

きました。今は親となった子供たちに新聞

記事を送りました。 

 

  

 

 

 

羽島中学校では，生徒会が主体となってボランテ
ィア活動に取り組んでいます。ペットボトルキャッ
プの収集には，日頃から地域の皆様にも御協力いた
だきありがとうございます。 

 昨年の冬から始めた「Go Green Cube プロジェク
ト」も継続中です。使い捨てカイロの中身で海や川，
池などの水を浄化する取組です。もし，使用済みの
使い捨てカイロがありましたら御協力ください。 

 羽島中学校から英国留学生記念館までの道路等
の清掃も先輩からの伝統 

を引き継ぎ，実施してい 

ます。放課後の短い時間 

の取組ですが，枯葉など 

が取り除かれて，きれい 

になりました。これから 

も，生徒会活動への御協 

力をお願いします。 
 

ボランティア～羽島をきれいに～ 

 

 

１月１７日，小中の職員が集まって小中一貫教育について今年度最後の研修を行いました。公開研
究会などこれまでの取組を振り返り，学力向上部会と生徒指導部会それぞれに成果と課題を出し合
って，来年度の取組や行事について協議しました。 

また，今後の乗り入れ授業や６年生の体験授業 

についても話し合いました。 

これからも，連携を工夫して，子供たちが楽し 

く学校生活を過ごせるように小中一貫教育を推進 

していきたいと思います。 

小中一貫教育推進協議会～今年度の取組を振り返って～ 

 

 
２月１８日，今年度，最後の家庭教育学級を開催しました。新型コロナ 

ウイルス感染症のため，オンラインで「スマホ・ケイタイ安全教室」を行 
いました。子供たちのスマホ事情を知り，｢ルールづくり」の大切さやフィ 
ルタリングの有効性や設定の仕方を学びました。 
使わずに生活することは考えにくい時代です。子供たちが，よりよく， 

安全に使えるように，家庭でもルールづくりに取り組んでみてください。 

 

 

 

 

 

 

 

その後，飛羽（Viva）うみかぜ学級（家庭教育学級）閉講式があり，修了証の授与と今年度の活動を振り返

りました。アンケートの結果を受けて来年度の活動にいかしていきます。御協力をよろしくお願いします。 

 

家庭教育学級～安全な使用のために～ 


